

きら 煌めき金剛

ダイヤモンド

令和7年度 金剛小学校だより

令和7年5月16日

校長 今岡 康則



『学校教育目標』

心を磨き、自ら考え、行動できる子供の育成

学校・家庭・地域が
一体となって

5月2日（金）の授業参観・PTA総会へのご参加、ありがとうございました。今年度最初の授業参観には、たくさんの方にお越しいただきました。新しい学級、担任のところもありましたが、子供さんの様子はいかがだったでしょうか。どの子も、張り切っている様子が見られたように思います。

PTA総会では、会の冒頭、私から『学校教育目標』についても簡単に話をさせていただきました。子供たちはとても素直で、純粋な心をもっています。その心を更に磨く、つまり自分を高め、自分で考え、善し悪しを判断し、進んで行動できる子供になってほしいと願っています。

そのために子供たちに身に付けさせたい力が「**主体的に学び続ける力**」

「**自分を表現できる力**」「**自他を大切にできる力**」です。これらの力が身に付くよう、学校ではあらゆる教育活動において様々な取組を行います。時には、ご家庭の協力を得る場面も出てきます。ぜひ学校と家庭が一体

となって取り組んでいけたらと思います。さらには、地域と一体となった取組も必要です。

先日、第1回金剛小・第六中学校運営協議会を行いました。これは、地域の方に委員として学校運営に関わっていただく会です。学校の経営方針を共通理解し、様々な面で協働して子供たちの育成を図ります。第1回では、委員の方々に授業を参観していただき、金剛小、第六中、それぞれの学校経営方針を説明いたしました。その後、子供たちの現状や課題等についてご意見をいただき、それを、共通の課題として、学校で取り組むこと、地域で取り組むことなどを考えました。

今年1年、子供たちの健やかな成長のために、学校・家庭・地域が一体となった取組を進めていきたいと思います。ご協力、よろしくお願ひいたします。

運動会～天気に恵まれますように～

5月24日（土）は運動会を予定しています。体育の授業でのダンス練習や、朝や昼休みの応援練習、リレー練習など、毎日がんばって練習に励んでいます。全校児童が一緒にやっての全体練習も行いました。

ぜひ当日は天気に恵まれますことを願っています！



「緑のカーテン」ありがとうございます！

退職校長会と高植第一環境保全会の方が、「学校に緑のカーテンを」という取組をされ、2年生と4年生のベランダに立派なプランターを設置してくださっています。

子供たちとしっかり育てたいと思います。ありがとうございました！

